

27. Stutensee



Triathlon

30. Juni 2019

„DANK E“ „DANK E“ „DANK E“ „DANK E“ „DANK E“



## Liebe Mitglieder,

vielen herzlichen Dank für euren großartigen und motivierten Einsatz bei unserem 27. Stutensee-Triathlon.

Die TSG Blankenloch hat ein sportliches Großereignis hinter sich gebracht, dass ohne eure engagierte Hilfe nicht möglich gewesen wäre und das uns von allen Seiten, ganz besonders von Seiten der Athleten und deren Begleitern eine hervorragend positive Resonanz beschert hat. In vielen Mails und Telefonaten erreichen uns Glückwünsche und Dank für eine schöne, gut organisierte und liebevoll durchgeführte Veranstaltung.

Dieses positive und motivierende Feedback hat die TSG Blankenloch in erster Linie ihren Helfern, also Euch, zu verdanken. Es ist euer Verdienst.

Nochmals ein ganz herzliches Dankeschön  
im Namen der TSG Wiebke, Sabine und das Tria=Orga=Team



„Mehr Bilder gibt es auf [tsg-blankenloch.de](http://tsg-blankenloch.de)

# Schnappschüsse unserer Helfer , , ,

Feedback der Athleten



... Liebe Frau Grobs, danke für den gut organisierten Wettkampf. Die Gruppeneinteilung nach Anmeldetermin ist gerecht und so hat es jeder selbst in der Hand. Ich habe ja gestern gehört dass die Fortführung aufgrund des plötzlichen Tods des bisherigen Orga-Chefs noch in den Sternen steht. Es wäre sehr bedauerlich wenn dieser schöne Wettkampf in der Region wegfiel ! ... Vielen Dank und Grüße Angelika

... Hallo liebes Orga-Team, erst einmal vielen Dank für diesen schönen und super durchgeplanten Triathlon gestern! Danke auch an alle Helfer, die stets freundlich und hilfsbereit waren! ... Dennis

... Hallo Wiebke, Nochmals Glückwunsch zur gelungenen Veranstaltung! Heinz wäre stolz! ... Bernd

... Liebes Orga-Team, Ich wollte mich für den gut organisierten Wettkampf bedanken. Ich habe diese Jahre zum zweiten mal teilgenommen und habe mich super wohl gefühlt! Anfangen von den Damen der Startunterlagenausgabe bis hin zur Kuchentheke hat man nur freundliche Personen angetroffen. Trotz der Hitze, wurde man an den Verpflegungsstellen, nicht nur gut versorgt, sondern auch noch angefeuert...war echt toll! Macht weiter so!! Bis zum nächsten Jahr. ... Nicolas

... Liebes TSG-Blankenloch-Veranstaltungsteam, Vielen Dank für euren unermüdlichen Einsatz gestern beim Triathlon! Ihr habt bei dieser Hitze eine super Arbeit geleistet und uns allen einen tollen Wettkampf ermöglicht. Vielen lieben Dank! ...

... Liebes Organisationsteam des Stutensee Triathlons, am vergangenen Sonntag habe ich zum 7. Mal beim Stutensee Triathlon mitgemacht, mittlerweile in der Kategorie M55. Meine erste Teilnahme an dieser Veranstaltung war im Jahr 1995. Zuerst möchte ich ein großes Lob an die TSG Blankenloch aussprechen! Es war wieder eine tolle Veranstaltung, mit viel Publikum und kompetenten und engagierten Helfern. ... von Alfred



„und natürlich noch viele mehr... DANKE